



im Rat der Stadt Burgdorf

Michael Fleischmann
Fraktionsvorsitzender
Zilleweg 78
31303 Burgdorf
Tel. 05136 / 8 48 62
www.die-linke-burgdorf.de

An
den Bürgermeister
den Ratsvorsitzenden
die Fraktionen

18. April 2017

Anfrage gemäß Geschäftsordnung

In den Ausschuss für Umwelt, Stadtentwicklung und Bau am 15. Mai 2017

Ursachensuche für die Geruchsbelästigung durch die Burgdorfer Deponie und Behebung der Geruchsbelästigung

Sachverhalt:

Seit Monaten beschweren sich Burgdorfer Bürger, insbesondere Bewohner der Südstadt und der angrenzenden Wohngebiete in nordöstlicher Richtung über eine Zunahme der Geruchsbelästigung durch Ausgasungen der von aha betriebenen Deponie. Insbesondere in den Sommermonaten zieht sich eine bis zu einhundert Meter breite Geruchsfahne von der Deponie je nach Windrichtung über die angrenzenden Wohngebiete. Es steht zu vermuten, dass in erheblichem Umfang Ausgasungen aus dem Deponiekörper erfolgen. Die Ausgasungen deuten auf laufende Verrottungs- und Vergärungsprozesse von organischem Abfall im Deponiekörper hin.

Vor diesem Hintergrund fragt die Linksfraktion die Verwaltung:

1. Welche Gasarten fallen im Deponiekörper in welcher Menge an?
2. Über welchen Zeitraum werden diese Gase und Mengen ggf. anfallen?

Michael Fleischmann